

## 今年も満天の星！

午後2時過ぎ、奥州宇宙遊学館の大江先生から決行しようと電話。待ってましたとばかりに星座の森の菊池支配人におにぎり作りを依頼。快くOK。車、お茶の手配で忙しい。しかし、空は雲でいっぱいだが……。4時人首小学校を出発。星座の森の芝生の上で子ども達は大はしゃぎ。この姿がいい。5時30分温かい味噌おにぎりに満足。いっぱい遊んだ子供達には1個は不満のようでした。6時物見山駐車場へ。宇宙遊学館の7名のスタッフは既に4機の望遠鏡をセッティング。しかし、雲がいっぱい、それでも雲間から星がちらほら。まずは土星を見る。しかし、まもなく雲の中に。But 日も神がいました。いつの間にか雲一つない満天の星空に。大きな天の川に酔いしれていると、宇宙衛星が天の川を飛んで行く。流れ星に歓声が！寝転んで星空を眺める子ども達、星座を探す子ども達、それぞれ星空を満喫していました。帰る頃には西の空には稲光が見えました。奥州宇宙遊学館の大江先生をはじめとする7名のスタッフの皆さん、遠い所まで本当にありがとうございました。参加した子ども達、保護者の方々、そしてスタッフの皆さん、ありがとうございました。



帰宅後、大雨がふりました。神さま、ありがとう！